

# Ischgl Simplon Radteam – Neue Saison, neuer Name, gleiche Leidenschaft

**Aus Texpa Simplon wird Ischgl Simplon. Das renommierte Radteam rund um die Spitzenathleten Markus Kaufmann (D) und Hansueli Stauffer (CH) geht ab sofort mit neuem Namen an den Start. Die Namensänderung markiert den Beginn einer vielversprechenden Partnerschaft mit der Tourismusregion Paznaun - Ischgl, die das Team in der kommenden Saison unterstützen wird.**

## Ein Team von Weltklasse-Fahrern

Das zehnköpfige Team, angeführt von den Spitzenathleten Markus Kaufmann (D), amtierender Europameister und Deutscher Meister in der Master Marathon-Distanz und Hansueli Stauffer (CH), Ischgl Ironbike Gewinner, strotzt vor Talent und geht diese Saison auch mit zwei Damen an den Start. Stauffer über die neue Kooperation: „Wir sind begeistert, dass wir mit Ischgl einen starken Partner gefunden haben und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit der Region, die den legendären Ischgl Ironbike hostet, bei dem wir bereits die ein oder anderen Erfolge eingefahren haben.“

Als Teamfahrer vertreten neben Markus Kaufmann (D) und Hansueli Stauffer (CH) auch Philip Handl (A), Marlies Feichtenhofer (A), Michael Wohlgemuth (I), Marek Sülzle (D), Uwe Hardter (D), Lomas Welfing (D) und neu Pia Vogt (D) und Peat Weinberg (D) das Ischgl Simplon Team bei kommenden Wettbewerben.

## Zukunftsvisionen

Das Team Ischgl Simplon startet mit starkem Teamgeist sowie einer klaren Vision in die kommende Renn-Saison und zeigt sich optimistisch gegenüber Erfolgen bei nationalen und internationalen Mountainbike-Herausforderungen. Philip Handl, Ischgl Simplon Teamfahrer aus Tirol unterstreicht die Bedeutung der neuen Partnerschaft: „Eine renommierte Tourismusregion wie Ischgl als Partner zu haben, ist sehr wertvoll für uns und es ist uns eine Ehre, diesen Namen bei allen kommenden Rennen vertreten zu dürfen. Warum Ischgl gut zu uns passt? Die Tourismusregion Paznaun – Ischgl ist nicht nur im Winter die perfekte Destination für Outdoor-Begeisterte. Mit dem legendären Ischgl Ironbike ist hier auch einer der ältesten und härtesten Mountainbike-Marathons im Alpenraum beheimatet. Wer den Ischgl Ironbike beendet, der berüchtigt für seine steilen Anstiege ist, darf sich zu den Hartgesottenen zählen. Wir werden als Team in diesem Jahr nicht nur hier mit unserem neuen Namen ein Statement zu setzen. Die Konkurrenz darf sich warm anziehen.“

## Simplon ist offizieller Bike-Partner der Tourismusregion Paznaun — Ischgl

Seit 2023 ist die österreichische Top-Marke Simplon offizieller Bike-Partner der Tourismusregion Paznaun - Ischgl. Die Partnerschaft verbindet die Expertise von Simplon im hochwertigen Bikebau mit der einzigartigen alpinen Landschaft des Paznauns, die sich perfekt für Bikebegeisterte aller Könnernstufen eignet. Gemeinsam setzen die beiden Marken neue Maßstäbe im Bike-Tourismus und bieten Gästen und Einheimischen unvergleichliche Bike-Erlebnisse auf den abwechslungsreichen Trails in Ischgl, Galtür, Kappl und See.

Weitere Informationen unter [www.ischgl.com](http://www.ischgl.com) & [www.ischgl-simplon.de](http://www.ischgl-simplon.de).

(2309 Zeichen mit Leerzeichen)

Mai 2024

Bilder-Download: [images.paznaun-ischgl.com](http://images.paznaun-ischgl.com)

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl (sofern nicht anders im Bild vermerkt)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [www.ischgl.com/presse](http://www.ischgl.com/presse) zum kostenlosen Download.